



BOLETÍN INFORMATIVO NO.27

DEPARTAMENTO DE COMUNICACIONES



12 DE NOVIEMBRE
2021 @Inapagob
📷 📘 🐦 📺
www.inapa.gob.do

PRESIDENTE ABINADER Y EL DIRECTOR DEL INAPA INAUGURAN NUEVO ACUEDUCTO EN EL MUNICIPIO QUISQUEYA, SAN PEDRO DE MACORÍS

El presidente Luis Abinader y el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, inauguraron en el municipio Quisqueya, San Pedro de Macorís, un nuevo acueducto que beneficiará a más de 30,000 habitantes, luego de 20 años con un servicio deficiente e inestable.

«Estamos haciendo mucho con poco», afirmó Arnaud.



El funcionario precisó que, a través del INAPA, el presidente Luis Abinader está invirtiendo para mejorar la calidad de vida de aquellos que menos tienen.

El proyecto, con una inversión de RD\$102 millones de pesos, consiste en la rehabilitación, mejora y equipamiento de tres pozos, de 800, 500 y 500 galones por minuto, para un total de 1,800 galones por minuto o unos 104 litros por segundo. De estos pozos solo uno funcionaba precariamente, sujeto a averías y salidas regulares de servicio.

«Ahora tendremos los tres pozos con equipos nuevos. Hemos rehabilitado las redes, hemos mejorado la electrificación y los demás componentes; asegurando así una cobertura completa de agua potable. Tendrán el preciado líquido en cantidad, calidad y presión», precisó el funcionario.

De acuerdo a lo explicado, estos pozos alimentan un depósito de una capacidad de 1,456,000 galones, el cual prácticamente no operaba dada la poca agua sobrante que se podía almacenar y, desde hoy, los tres pozos produciendo podrán servir para estabilizar el sistema, a fin de permitir mantenimiento a las estaciones de bombeo y mejor funcionamiento del acueducto.

El proyecto se completa con otros pozos y tanques de menor capacidad en los bateyes Los Montones, Saca Lengua y Construcción.

Desde el INAPA se trabaja para dar cumplimiento a la promesa del presidente Luis Abinader de llevar agua a cada hogar dominicano.

COLABORADORES SE BENEFICIAN DE JORNADA DE SALUD

«Para mí es muy importante que se realice este tipo de operativo, porque lo más probable es que tú padezcas de algún tipo de enfermedad y, por la falta de cultura de uno no ir al médico, cuando viene a ver no lo sabes».

Así se expresó la colaborada Kirsis Ferreras sobre la jornada de salud que realizó el Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), con el propósito de tener un esquema completo del estado de salud de sus servidores.



En la jornada, que se llevó a cabo durante tres días consecutivos, se realizaron sonografías de mama y de tiroides, así como exámenes para la detección temprana de hipertensión y diabetes.

También hubo un área destinada a la salud masculina, donde se hicieron evaluaciones de la hormona prostática para detectar a tiempo el cáncer de próstata.

Según informó Helen Grullón, técnico administrativo del Departamento de Relaciones Laborales y Sociales de la institución, la actividad se extenderá a las demás localidades donde el INAPA tiene presencia, para poder beneficiar a todos los colaboradores que se encuentran en las distintas provincias.



«Tenemos contemplado extender esta jornada a nivel nacional, donde el INAPA tiene sede, por lo que empezaremos el día 19 de este mes en la provincia Peravia y, paulatinamente, iremos hacia las demás», dijo.

Durante toda la jornada de salud, los colaboradores del INAPA recibieron atenciones médicas de primer orden con cobertura total de los costos.

¡TODOS UNIDOS CONTRA LA VIOLENCIA DE GÉNERO!



Entendiendo la violencia como una problemática que consume a la sociedad, el INAPA, a través del Departamento de Equidad de Género, promueve una serie de iniciativas dirigidas a la prevención de este mal.

En ese sentido, los colaboradores son concientizados a través de charlas, talleres o conversatorios, que fortalezcan la sana relación entre ambos sexos y que fomente el respeto entre los compañeros.



Estas acciones forman parte de la política de Gobierno que encabeza el presidente Luis Abinader, para prevenir la violencia de género.

El INAPA, bajo los lineamientos del director ejecutivo, Wellington Arnaud, se hace eco de la más reciente campaña del Ministerio de la Mujer "Vivir Sin Violencia, ES POSIBLE".

La campaña promueve los servicios que ofrece esa institución para prevenir y atender los casos de violencia contra la mujer.

Los ejes temáticos de la campaña son: Acciones de Sensibilización y Formación, Asistencia Legal y Terapia Psicológica, Casas de Acogida, Línea de Emergencia *212 y Rol Institucional, los cuales apuntan a la construcción de una cultura de paz entre mujeres y hombres.

Las imágenes que ilustran este trabajo forman parte de la campaña.

INAPA OFRECE RESPUESTA A REPORTES RECIBIDOS EN CENTRO DE LLAMADAS

Desde septiembre hasta la fecha, el Centro de Contacto de Operaciones Nacional del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA) ha logrado que se dé respuesta a 618 reportes de los 768 que ha recibido sobre distintas situaciones que impedían que el servicio de agua potable se suministrara de manera eficiente.

Esos reportes, que se realizan a través del teléfono 809-655-0050, incluyen la solicitud de materiales y de dotación de servicio a los equipos hechas por los encargados provinciales; así como denuncias de averías de los usuarios.



Wilson Martínez, encargado del área, explica que, para realizar esta labor, ellos cuentan con una base de datos en la cual se registran los detalles de cuál es el problema, dónde está sucediendo, el nombre del acueducto, las especificaciones técnicas de los equipos y los datos de la persona que hace la denuncia.

Luego esa información se suministra al departamento correspondiente y se le da seguimiento hasta que haya una solución. En caso de que el incidente corresponda a una de las corporaciones de acueductos y alcantarillados (CORAA), el INAPA realiza las gestiones de lugar en coordinación con esta.

Martínez informó que las provincias que más solicitudes han realizado son Azua y San Pedro de Macorís.

Agregó que este centro de llamadas opera todos los días de la semana hasta las 10:00 de la noche.

En el INAPA, bajo la dirección ejecutiva de Wellington Arnaud, las cosas están cambiando.

Seguimos trabajando arduamente para lograr llevar agua potable a cada hogar de la República Dominicana, como ha prometido el presidente Luis Abinader.

INVERSIÓN DEL INAPA EN SAN CRISTÓBAL SUPERA LOS RD\$1,400 MILLONES



El presidente Luis Abinader y el director ejecutivo del Instituto Nacional de Aguas Potables y Alcantarillados (INAPA), Wellington Arnaud, dejaron inaugurada la planta de tratamiento de aguas residuales en el sector Lavapié, San Cristóbal, la cual impactará de manera positiva a más de 200 mil personas.

El director ejecutivo del INAPA informó que la inversión de la institución en la provincia San Cristóbal en agua potable y saneamiento supera los RD\$1,427,500,000 millones y que beneficiará a más de 355,377 habitantes.

Con relación a la planta de tratamiento explicó que tenía más de 8 años paralizada y que en tan solo un año logró su terminación, en una primera etapa, con una inversión de 34 millones de euros, como parte del Plan Nacional de Rescate iniciado durante la presente gestión.

Recordó que en el lugar había una planta de tratamiento construida hace más de 50 años, la cual estaba fuera de servicio, lo que implicaba contaminación para el río Nigua y colocaba a esta población en altos niveles de vulnerabilidad en materia de salud.

El funcionario resaltó que la nueva infraestructura cuenta con tecnología de lodos activados, así como con tratamiento riguroso para la eliminación de nitrógeno y fósforo, entre otras novedades, para garantizar el debido procesamiento de las aguas residuales.



Detalló que la obra posee un sistema de gravedad-bombeo, para tratar 306 litros por segundo, el cual está compuesto por una cámara de recepción con aliviadero, un pozo de gruesos, un pozo de bombeo de agua residual bruta con cuatro bombas sumergibles, así como tres canales de desbaste fino: dos con tamices automáticos y uno con tamiz manual.

Precisó que esta obra responde al compromiso asumido por el presidente Abinader durante un consejo de ministros efectuado en esta ciudad el 6 de noviembre del año pasado, así como en una de las reuniones con las juntas de vecinos en el Palacio Nacional.

“Esto es solo el inicio, no vamos a descansar hasta que en todo el país podamos tener un tratamiento de las aguas residuales, estamos cumpliendo, estamos cambiando”, aseveró.

DETALLES

HAINA

En el municipio de Haina, los trabajos implican la rehabilitación y ampliación del acueducto múltiple El Carril-La Pared-Piedra Blanca-Itabo, con una inversión de RD\$138,385,544.88 millones, lo cual impactará 66,578 habitantes. Además, en Haina se ampliará el acueducto (campo de pozos en Samángola, Cambelén y Camunguí), con una inversión de RD\$28,685,227.81 que beneficiará a unos 82,181 habitantes. Asimismo, se realizaron importantes trabajos de rehabilitación en el municipio de Nigua.

Mientras en el municipio Villa Altagracia, el presupuesto a invertir asciende a RD\$246,995,936.37 millones y beneficiará a más de 100,000 personas, con la construcción de la nueva obra de toma en el río Haina y la ampliación del acueducto de la demarcación.

BARRIO MOSCÚ

Arnaud resaltó que antes de diciembre el problema del drenaje pluvial que ha afectado por más de 20 años al barrio Moscú, en el municipio cabecera de San Cristóbal, quedará resuelto con la puesta en operación de la planta de tratamiento de aguas residuales del alcantarillado sanitario.

Los trabajos que realiza la institución abarcan también el distrito municipal de Hato Damas, donde se construirá el acueducto para beneficiar las comunidades de El Ramón, San Francisco, Carvajal, Boruga, Hato Damas, Dasa I y II, Los Montones, Los Hoyos y Limón Dulce. Tendrá una inversión de RD\$292,677,066.11 millones e impactará a unos 7,729 ciudadanos.

El funcionario citó también la rehabilitación del acueducto de La toma de San Cristóbal, que suple el 25 por ciento del agua del municipio cabecera.

De igual manera, la construcción del acueducto de Cambita Sterlin, así como el de la comunidad de La Guama.

CORTOS PROVINCIALES



INAPA SÁNCHEZ RAMÍREZ

Brigadas de Operaciones en Sánchez Ramírez solucionaron dos averías en el municipio Villa La Mata, específicamente en la parada de Los Corozos.



INAPA HATO MAYOR

Técnicos de nuestra institución en Hato Mayor realizaron un operativo de corrección de averías en el casco urbano de esta provincia, para seguir mejorando el suministro de agua potable y el alcantarillado.



INAPA DUVERGÉ

Un equipo técnico de nuestra institución en el municipio Duvergé corrigió averías que se registraban en las calles Cristóbal Pérez y El Número, de los sectores San José y Las Mercedes, respectivamente.

